



Neues vom Ahrenshof

Oder wie aus einer bayrischen Hütte eine Ammerländer Hütte wurde ...

Seit dem Jahre 1995 führen das Ehepaar Susanne und Hans-Georg Brinkmeyer das Restaurant der Ahrenshof. Das Konzept traditionelle Ammerländer Küche in einem urigen Bauernhaus erfreut sich seit Jahren großer Beliebtheit. Vor vielen Jahren entstand aus einem der Nebengebäude die Ahrenshof-Scheune. Ein chicer aber rustikaler Saal mit einer einmaligen Atmosphäre für Feierlichkeiten aller Art bis zu 200 Personen, in dem im Laufe der Jahre schon viele Feste gefeiert wurden. Was den innovativen Gastronomen noch fehlte, war ein kleinerer Veranstaltungsort für bis zu 70 Personen. Im vergangenen Jahr wurden sie auf dem Bad Zwischenahner Weihnachtsmarkt auf die u.a. dort aufgebaute größere Holzhütte aufmerksam. Durch den Veranstalter Carsten Metz kamen sie in Kontakt mit Josef Schmid aus Pleiskirchen in Bayern. Der pfiffige Urbayer hat weit über 140 solcher Hütten gebaut und vermietet diese in ganz Deutschland für Großveranstaltungen aller Art. Mobile Holzhäuser über 2 Etagen für bis zu 2.000 Menschen sind für ihn keine große Herausforderung. Nach einem 1,5 stündigen Telefonat, bei dem es zunächst einige Sprachbarrieren zu überwinden galt, waren sich der Ammerländer Gastronom und der urbayrische Handwerker handelseinig. Eine gut 100 m² große Holzhütte, die erst zwei-, dreimal auf Veranstaltungen unterwegs war, sollte auf dem weitläufigen Gelände des Ahrenshofes einen Dauerplatz bekommen. Entgegen heute

üblicher Gewohnheiten haben die beiden gestandenen Kaufleute das Geschäft mit einer mündlichen Zusage besiegelt und klar zum Ausdruck gebracht das ihr Wort gilt. Am nächsten Tag wurde die vereinbarte Anzahlung überwiesen und ein paar Wochen später setzte sich ein großer Tross von Südbayern in Richtung Nordsee in Bewegung und nach zwei Arbeitstagen war der Ahrenshof um eine Attraktion reicher.

Besonderes Merkmal und Wahrzeichen des massiven Kiefernholzbaus mit klassischen roten Dachschildeln sind die zwei überdimensionalen Ammerländer Zinnlöffel über dem Eingang. Neben einem ausgewählten Getränkeangebot bietet die Speisekarte kleine Hüttengerichte für eine zünftige Ammerländer Brotzeit.

Am 09. April wurde die Ahrenshof-Hütte mit geladenen Gästen feierlich eingeweiht. Natürlich kann diese außergewöhnliche Location in unseren Breitengraden für Veranstaltungen aller Art bis zu 70 Personen inkl. Buffet gebucht werden. Die ersten Buchungen kamen bereits in der Planungsphase.

Nachdem in den letzten Monaten auch das Reetdach des Hauptgebäudes neu eingedeckt wurde und im Außenbereich eine großzügige Außenterrasse kurz vor der Fertigstellung steht, ist das Ahrenshof-Team um Familie Brinkmeyer für die Zukunft bestens gerüstet. ■

Der Ahrenshof · Oldenburger Straße · 26160 Bad Zwischenahn · Telefon 04403 - 47 11 · www.der-ahrenshof.de
Öffnungszeiten: wochentags ab 18 Uhr, sonntags ab 11 Uhr